



桜木公民館だより 3月号

桜木公民館 電話 526-2452 2020年3月1日発行 第329号

3月の主な行事予定

2/29~3/3(火)	みんなのひな祭り	桜木公民館ロビー
3/7-8(土・日)	令和元年度熊谷市公民館まつり	妻沼中央公民館

令和元年度熊谷市公民館まつり

熊谷市公民館まつりが、下記の通り開催されます。市内35公民館で活動している皆さんの演技や作品の発表会です。お誘いあわせの上、お出掛けください。

開催日 3月7日(土)・8日(日)

場所 妻沼中央公民館 妻沼展示館

日程	①展示発表の部	3月7日	10:00~16:00
		3月8日	9:30~15:00
日程	②舞台発表の部	3月7日	10:00~12:00
		3月8日	9:30~12:00

新型コロナウイルス感染対策
の為、中止になりました。

桜木公民館の代表として

展示発表の部では、手工芸、手芸、陶芸、書道、水彩画

展示場所は妻沼展示館13番です。

2020.2.25

地域NEWS

【公園サポーター活動日】

3月1日(日) 午前7時30分~ 子ども育成会
 15日(日) 午前8時30分~ 公園サポーター
 随時 校区よろずの会
 ※ツツブキの苗ありましたら、寄付願います。

さろん おしゃべり

日時 3月11日(水)10:00~14:30
 場所 曙・万平自治会館
 参加費 100円(お茶・お菓子付)
 おまかせランチ 200円(五目寿司)持ち込自由

炊き出し訓練&さくら祭

日時 4月5日(日) 小雨決行
 炊き出し訓練開始 8:00~
 一般避難訓練者受付 10:00~
 さくら祭 11:30~14:30

場所 万平公園

※詳細は別紙にて回覧します。是非参加下さい。

主催：桜木小学校区連絡会

桜木小学校区自主防災連絡会

公民館TOPICS

花の街づくりフラワーポットに

季節の花を植えませんか

日時 3月5日(木) 9:30~
 場所 公民館中庭 無料 公民館申込
 持ち物 軍手 シャベル 先着25名
 主催：桜木小学校区「なんでもやります萬屋」

健康ウォークのご案内《森林公園散策》

1日時 3月21日(土) 小雨決行
 2場所 国立武蔵野森林公園
 3日程 熊谷駅南口集合(9:10) 熊谷駅解散 14:00
 歩行距離 約8km
 4費用 熊谷駅⇄森林公園(約800円)

桜木わくわく楽習講座 12月~2月活動報告

第13回桜木わくわく楽習講座 凧作り



12/14 榎本文岳先生と凧作りの会の皆様に指導して頂きました。自由に絵を描いて竹ひごで角凧を作りました。参加12名(桜木公民館まつりに力作を展示)

第14回桜木わくわく楽習講座 ボイストレーニング&おやじコーラス



1/11から5回にわたり長谷川淳先生を講師に迎え講座が行われました。中高年が誰でも簡単に、無理なく声が出せるように指導して頂きました。

今年は紅一点も加わって公民館まつり演技の部に出演、「熱き心に」他3曲発表しました。参加20名

第15回桜木わくわく楽習講座 「台風19号を通して考える」 ~熊谷堤と荒川氾濫の歴史~



2/16 大里歴史研究会の岡田辰男先生を講師にお招きしました。歴史的教訓を重ね、荒川の氾濫から街を守ってきた熊谷堤の経緯及び、現在を講演して頂きました。

講演を知り、地元の方から昭和20、30年代の写真提供もあり万平公園にあった幻の瓢箪池も確認。当時の熊谷堤、万平出し等の話題に会場は大いに盛り上がりました。時間を押しての質疑応答になり地域の皆様の地元愛を実感する講演となりました。参加40名

今年度の桜木わくわく楽習講座はこれをもって終了です。ご参加頂いた皆様ありがとうございました。只今、来年度の講座企画中。ご意見、ご希望を募集しています!

俳句講座	2月兼題 「椿」	干野 風来子 選	◎特選
◎吊り橋を見下ろす風や藪椿	大澤好江	・荒川は冬満月の流れかな	坂 幸男
◎山眠るてっぺんに行く道あるか	大澤好江	・語り部に継がれし古都の山椿	橋本昌克
◎皿洗ふ円を描いて春近し	大谷敬子	・ふつつつと味噌豆煮えて母の味	細川涼子
・参道や赤い椿の落つる音	坂 幸男	・陽差しの中歩く坂道雪椿	小田垣光恵
・つがい鳩寒夕焼けを切り裂きて	山下栄一	・晴天のテラスの椅子に春の風	細川末廣

令和元年度 第28回桜木公民館まつり盛会裡に終了!!



2月8日~10日に桜木公民館まつりが行われました。展示の部では公民館講座受講者、各同好会、地域の皆様に出品して頂きました。演技の部においては、ゲストとして桜木小4年生の合唱、熊谷西校ダンス部バイラリナスのチアリーダーのステージが披露されました。又、同好会の皆様においても日頃の練習の成果を発揮させ素晴らしい芸能を堪能させて頂きました。会場での花、生蕎麦、ホットドリンク販売も好評でした。公民館まつりに携わったすべての皆様、これまでのご支援深く感謝いたします。桜木公民館まつりは、地域の皆様の発表・交流の場です。これからも更り多き公民館まつりが開催できるように宜しくお願い致します。(のべ来場者 展示の部269 演技の部320)